
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

令和４年度 第５回 藤沢市立秋葉台小学校 学校運営協議会会議録 

 
開催日時  2023年 2月 24日（金）10時～ 

場  所   遠藤市民センター 第１談話室  

                   

出

席

委

員 

渡辺 節   （会長・秋葉台サンシャイン会長） 

小木曽 貴洋 （副会長・秋葉台小学校 校長） 

青木 浩一  （遠藤地区青少年育成協力会会長） 

武宮 芙由美 （秋葉台小学校 PTA会長） 

若宮 隆志  （遠藤市民センター長） 

小林 俊   （秋葉台幼稚園園長） 

戸倉 裕二郎 （湘南たんぽぽ保育園園長・前学校評議員） 

駒松 佳恵  （前学校評議員） 

髙橋 恭平  （藤沢市社会福祉協議会地域福祉課 CSW） 

伊澤 清美  （遠藤地区主任児童委員） 

堀田 順子  （六会地区民生委員児童委員） 

渡真利 康子 （御所見地区主任児童委員）  

多鹿 実江子 （秋葉台小学校 教頭）      

 

                  教育総務課から１名 以上１４名出席 

次

第 

１.開会 

２.会長のあいさつ 

３.議題（１）学校評価について 

    （２）来年度の学校運営協議会について 

４.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３.（１）について 

・小木曽副会長･･･児童アンケートからほとんどの項目において、「思う」「少し

思う」の合計が９０パーセントを超えている。子どもたちは前向きに学校生活を

送っていることが分かる。保護者アンケートにおいても、「思う」「少し思う」の

合計が８５パーセントを超えている。多くの保護者の方は学校運営に理解をいた

だいていると考えられる。「PTA 活動に参加するようにしている」では、「思う」

と答えた保護者がここ３年間で最も高い数値となった。学校運営協議会委員のア

ンケートから、「勉強で分からないところは先生に質問している」と答えた児童

が多くないことから、今年度の学校経営方針の重点目標「自分の思いと表現する

力を育てる」は継続すべき。 

・掘田委員･･･学校の教育方針を学校便りに毎回載せると学校の教育方針が保護

者に伝わりやすい。 

・戸倉委員･･･教育方針の伝わり難さはコロナの影響で保護者の要望が聞けなく

なったいたこともある。 

・髙橋委員･･･直接先生と会える機会が増えると変わってくると思う。 

（２）について 

・「学力の向上を図ること」「子どもの生活について」などが委員から話題にあが



った。具体例としては、スマートフォンの使い方や小学生らしい身だしなについ

てなどの検討事項が出された。  

 

次回開催日程  2024年 5月 26日（金）10時～ 

場所：遠藤市民センター                

  


